

17. Neukloster Seelauf im 100. Jubiläumsjahr des VfL Blau-Weiß Neukloster

Am 03. Mai 2024 war es wieder soweit – der Neuklosterseelauf ging in seine 17. Auflage. 147 Läufer wollten sich die wunderschöne Laufrunde entlang des Seeufers nicht entgehen lassen. Nach ein paar motivierenden Worten des Bürgermeisters Frank Meier, gab um 18.30 Uhr der Bürgervorsteher Winfried Fuest das Startsignal für die 5,1 und 10,4 Kilometer-Runde entlang des Neuklostersees. Mit Beifall und Anfeuerungsrufen der Zuschauer ging es für die Läufer bei bestem Wetter auf die perfekt vorbereiteten Strecken. Begleitet und versorgt wurden sie durch langjährige Mitglieder, die Jugendfeuerwehr Neukloster und Unterstützer des VfL Blau-Weiß Neukloster.

Nach nur 00:20:28 Minuten kam dann der erste Läufer ins Ziel, Sieger des 5,1 Kilometer ist Hannes Dobbmann, dicht gefolgt von Paul Paddy und Silas Michel. In die Siegerliste der Frauen konnten sich Katja Liedemit mit einer Zeit von 00:23:51 als Erste, Franziska Vorbeck als Zweite und Anne Kinsel als Dritte eintragen. Lange musste man auf den ersten Läufer der 10,4 Kilometer-Runde nicht warten. Markus Liebelt überquerte nach nur 00:33:52 die Ziellinie. Zweiter und Dritter über 10,4 Km wurden Christian Schönke und Christoph Stalgies. Bei den Frauen legte Anne Krey mit 00:47:18 eine sehr gute Zeit hin. Hier belegten Ariane Stapusch den zweiten Platz, gefolgt von Dorit Große-Freese auf dem dritten Treppchen. Dem aufziehenden Regen auf den letzten Metern, trotzten die Läufer und kämpften sich mit viel Freude auf dem Gesicht über die Ziellinie. Über den Pokal des Bürgermeisters für die schnellste Läuferin und den schnellsten Läufer aus Neukloster über 10,4 km, dürfen sich Meggi Klabunde (13J./ Abt. Handball) und Andre' Mack (24J. / Abt. Volleyball) freuen. Den Pokal des ältesten Läufers, dürfen wir ganz stolz Alexander Eibenstein von der Abteilung Tischtennis überreichen.

Unter der fachkundigen Moderation des 1. Vorsitzenden des VfL Blau-Weiß Neukloster Andree Kopitzke, wurde jeder Läufer im Ziel willkommen geheißen. Dank der tatkräftigen Unterstützung der Sportfreunde aus Grevesmühlen, konnten die Zeiten der Läufer schnell erfasst und schon kurz nach dem Wettkampf die Urkunden ausgegeben werden. Leider konnte aufgrund eines Gewitters mit starkem Regen die offizielle Siegerehrung vor Ort nicht mehr stattfinden. Natürlich wird diese in einem angemessenen Rahmen innerhalb der Feierlichkeiten zum 100jährigen Jubiläum des Vereins nachgeholt. Die Betroffenen werden informiert.



Bild oben links: Start des 17. Neukloster Seelaufes

Bilder rechts: Sieger und Siegerin 5,1 Kilometer-Lauf

Bilder unten links: Sieger und Siegerin 10,4 Kilometer-Lauf